
 

Mon amour pour toi 
 

Sois heureux !  
 

« La joie du Seigneur est ta force ! » C’est ici Ma volonté que 
tu trouves une grande joie et un grand plaisir à Me servir et à 
M'aimer. J’aime à te regarder t’amuser, à te voir heureux, à 
t’entendre rire. Pour tout dire, J'adore te voir heureux, 
J’adore t’entendre rire. 
 
 Alors sois heureux, prends plaisir à la vie. Prends plaisir à 
tes repas, à ton petit chez-toi, à tes loisirs, à ton travail, aux 
bons moments passés avec tes amis. Car en prenant plaisir à ces choses, en fait 
c’est à Moi que tu prends plaisir. J'adore te voir heureux. Alors sois heureux. N’aie 
pas peur de rire et de t’amuser. 
 

Les trésors qui t’attendent 
 

Bien que Mes bras soient ouverts à tous pour qu’ils viennent à Moi, très peu 
choisissent de Me donner leur tout. Si seulement ils se soumettaient à Moi, Je 
pourrais les remplir de Mon amour, de Mon bonheur, de Mon onction, de Ma 
plénitude et de Ma force. 
 
Oh ! si tu savais ! Si seulement tu pouvais entrevoir ce que Je rêve de te donner ! 
Et à quel point Je voudrais te tenir dans Mes bras pour te réconforter, pour 
combler chacun de tes désirs, pour que tu éclates de joie et débordes de Mon 
amour sur les autres ! Car c'est là que résident le vrai bonheur et le véritable 
épanouissement. 
 

Le refuge 
 

Quand les orages de la vie se déchaînent autour de toi, quand tu es ballotté, 
secoué, emporté et malmené par les vents de la détresse et de l’adversité, viens te 
réfugier chez Moi, l’espace d’un moment, en attendant que passent ces calamités. 
Viens te réfugier dans la douce chaleur de Mes bras. Pose ta tête sur Mon épaule : 
tu verras comme Je prendrai soin de toi et comme Je ferai fondre toutes ces 
montagnes de problèmes. 
 
C’est ici le refuge que Je t’ai promis : Mon amour qui te console, Mes bras dans 
lesquels tu trouves le réconfort, Ma paix qui se répand de Mon cœur dans le tien et 
qui finit par t’envelopper et te transporter jusque dans les sphères célestes, là où 
tu vois les choses d’un regard nouveau. 
 
Dans ces moments de calme et de communion, Je peux changer tes perspectives. 
Je peux t’insuffler des idées, des pensées nouvelles. Il y a tant de choses que Je 
peux faire pour toi, si seulement tu viens te réfugier tout près de Moi. 
 
 



Si vous avez aimé cette lecture, pourquoi ne pas nous retrouver sur l’Internet 
au site : www.activated.org (si vous comprenez l’anglais ou recherchez une 
bonne occasion de perfectionner votre anglais).  
 
Vous pouvez également vous abonner à Activé : il vous suffit de nous 
contacter par e-mail. 
 
 
Dieu  peut-Il encore nous parler aujourd’hui ?  
Ou s’est-Il tu à tout jamais depuis le jour où fut écrite la dernière page du dernier livre 
de la Bible, à savoir l’Apocalypse ? Bien-sûr que non ! 
Il peut toujours nous parler, parce qu’Il est vivant, et bien vivant, le Dieu vivant. 
 
Jésus est « le même hier, aujourd’hui, et pour toujours » (Hébreux 13:8). Si vous 
croyez en Lui et si vous Lui demandez sincèrement de vous parler, si vous acceptez 
par la foi que ce que vous « entendez » dans votre for intérieur vient véritablement 
de Lui, Il vous parlera. C’est ce qu’on appelle «le don de prophétie». Rien de ce qu’Il 
vous dira, si c’est bien Lui qui vous parle, ne viendra contredire Ses Paroles 
d’autrefois dans l’Évangile, car la Bible demeure le standard, l’étalon qui mesure et 
qui juge toutes les paroles que nous recevons aujourd’hui. 
 
Nous aurons l’occasion de vous présenter de temps à autre quelques messages 
(courts) reçus de Jésus par des hommes ou des femmes qui priaient pour eux-
mêmes ou pour des frères et sœurs dans la foi. Mais tout comme les paroles de 
Jésus dans la Bible — qui s’adressaient originellement  à des personnes bien 
précises —, ces messages peuvent aussi vous toucher personnellement et 
s'appliquer à votre vie ! 
 
Certains passages sont là pour vous inspirer, d’autres pour vous proposer des 
solutions pratiques à des problèmes particuliers. Vous aurez  peut-être l’impression 
que certains de ces messages ont été écrits tout spécialement pour vous, alors que 
d’autres ne vous parleront peut-être pas, du moins pas pour l’instant. Quoi qu’il en 
soit, ils témoignent tous du grand amour et de l’attention personnelle que Jésus porte 
à Ses enfants. 
 
La clé de ces messages, c’est la foi ! Il a fallu que des gens tout à fait ordinaires 
fassent preuve de foi pour demander à Jésus de leur transmettre directement ces 
messages — que ce soit des messages d’amour et d’encouragement, ou des lignes 
de conduite pour leur vie. C'est par un acte de foi qu'ils ont reçu ces messages et 
qu’ils en ont pris note; et c'est également  par un acte de foi que vous accepterez d’y 
croire, que vous les appliquerez à votre vie, et que vous pourrez ainsi en tirer le 
meilleur profit. 


